
Protokoll zur letzten RSG-Round-Table-Sitzung im Schuljahr 2022 / ´23 

Anwesend: Leon Aboudi, Umut Beyan, Frau Hügging, Athena Katsorigis, Frau Mewes-Hecker, 

Herr Schulte Steinberg, Frau Senf, Frau Sydow; entschuldigt haben sich Frau Kaya und Frau 

Oecking. 

Die nächste RT-Veranstaltung findet im kommenden Schuljahr am 13.9.2023 (die folgende 

dann am 8.11.) wieder um 18 Uhr als online-Veranstaltung statt. Bis dahin wird darüber 

nachgedacht, ob unter den (bequemen) online-Treffen im kommenden Schuljahr alternativ 

auch (eine) RT-Präsenzveranstaltung(en) geplant wird/werden. 

Die Schüler/innen regen an, die RT-Veranstaltung künftig zusätzlich über einen Durchsage 

aktuell anzukündigen.  

Frau Senf informiert über die Ergebnisse der Elternumfrage zur Tablet-Nutzung: Es haben 122 

Eltern teilgenommen; das Echo ist im Wesentlichen positiv. Häusliche 

Unterstützungsmöglichkeit sei überwiegend gegeben, die Regeln sinnvoll, das Gerät hilfreich, 

der Gefahren sei man sich bewusst, der Überblick über gespeicherte Daten sei jedoch 

überwiegend nicht geben. Interesse bestehe besonders an den Themen Medienkompetenz, 

Cybermobbing und Sucht. Durchschnittsbewertung (Note): 2,57. 

Bei Eltern, Schüler/innen und Lehrer/innen sei die Schwerpunktsetzung nach der Umfrage sehr 

unterschiedlich, sodass die Steuergruppe eine zentrale Workshop-Veranstaltung nicht für 

sinnvoll gehalten hat: Während die Schüler/innen den Umgang als weitgehend 

unproblematisch erlebten und sich v.a. für praktische Fragen interessieren, hätten die 

Lehrer/innen wegen der z.T. problematischen Handhabbarkeit im Unterricht, Ablenkung und 

Verwendung für unterrichtsfremde Zwecke eher einen kritischen Blick auf die iPAd-Nutzung.  

Herr Schulte Steinberg informiert über weiteres Geschehen in Steuergruppe und Kollegium: Es 

gebe in der kommenden Woche einen nächsten Termin mit dem Schulverwaltungsamt zur 

Fortsetzung der Maßnahmen für einen sicheren Schulweg. Im „grünen Projekt“ habe eine 

Fortbildungsveranstaltung zum NSG Hallerey unter fachlicher Assistenz eines Vogelkundlers 

des NABU Dortmund stattgefunden. Inzwischen wurde auch ein Bienenstock auf dem 

Schulgelände aufgestellt, den der Schülerinnenvater Herr Wenke betreut. Die Fachkonferenz 

Biologie prüfe zur Zeit damit verbundene Einsatzmöglichkeiten für den Unterricht. In Sachen 

BNE (= Bildung für nachhaltige Entwicklung) wurde der Antrag auf Anerkennung als „BNE-

Fokusschule“ in der Modellregion Dortmund gestellt; einschlägige Projekte (z.B. das Tiny-

Forest-Projekt) und Gelder dafür sind beim Schulentwicklungsfonds beantragt.  

Seitens der Schülerschaft werden eine Chinesisch- und die Fortsetzung bzw. Aktivierung der 

Graffiti-AG (zusammen mit der Bastel- und Mal-AG) angeregt. 

Herr Schulte Steinberg dankt den Teilnehmer/innen für die vielen Anregungen und das 

engagierte Gespräch und schließt die Video-Konferenz um 18:59 Uhr. 


